



FUERTE VIGILANCIA.— Nablus, margen occidental ocupada, marzo 26. Soldados israelíes en su vehículo de transporte blindado, vigilan una de las calles de esta ciudad, luego de los disturbios causados por el despido de tres alcaldes de la margen occidental.

Los EE.UU. y Nicaragua Dialogarán en México

NACIONES UNIDAS, marzo 26 (UPI).— Estados Unidos y Nicaragua, a propuesta de México, han acordado reunirse a "un alto nivel político" durante abril en la capital mexicana, anunció hoy el Embajador mexicano, Porfirio Muñoz Ledo.

En un discurso preparado para pronunciar ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, Muñoz Ledo agregó que en la ocasión Managua y Washington "discutirán las principales cuestiones que los separan". También abogó por negociaciones entre Washington y Cuba y por una salida política negociada al problema de El Salvador.

Muñoz Ledo habló en la sesión convocada por Nicaragua para discutir las amenazas de agresión que, según denunció Managua, son alentadas por Estados Unidos.

El Representante mexicano también destacó que "la solución de nuestros problemas regionales exige, de toda evidencia,

un mejoramiento substancial de las relaciones entre Cuba y los Estados Unidos". Destacó Muñoz Ledo que el Secretario de Relaciones Exteriores de México, Jorge Castañeda, mantuvo contactos con su colega estadounidense, Alexander Haig, con el Presidente de Cuba, Fidel Castro y con gobernantes nicaragüenses "a efecto de facilitar el diálogo y el entendimiento en las cues-

iones fundamentales, que hasta ahora han dividido a sus respectivos países".

Agregó que el resultado "ha sido altamente satisfactorio y mi Gobierno está en aptitud de afirmar que existen bases lógicas y objetivas para alcanzar una serie de acuerdos entre las partes involucradas en el conflicto. Abrigamos la esperanza que se inicie pronto un proceso de nego-

—Favor pase a la página 33.

Terrorismo Condenan Ecuador y Colombia

BOGOTÁ, marzo 26 (UPI).— Los Presidentes de Ecuador, Osvaldo Hurtado y de Colombia, Julio César Turbay Ayala, rechazaron hoy el uso del terrorismo como medio para resolver los problemas económicos y sociales y se comprometieron a trabajar incansablemente para consolidar la justicia social.

En una declaración con-

jointa firmada por los dos mandatarios, exhortaron a los Gobiernos de Centro América para que busquen una solución de los problemas por las vías pacíficas, "conforme la auténtica voluntad de los pueblos y sin intervenciones extranjeras".

Hurtado, que llegó el miércoles procedente de Caracas para una visita de tres días a Bogotá, examinó con su colega colombiano la situación del Pacto Subregional Andino, que no avanza por los roces políticos y los intereses económicos en cada nación.

Los dos Presidentes "conceden en que la complejidad y amplitud de la crisis política, económica y social centroamericana exige soluciones amplias y profundas, capaces de crear condiciones para el desarrollo de sociedades estables y prósperas".

En la declaración, Turbay Ayala y Hurtado expresaron que comparten "sus sentimientos de fraternidad y solidaridad con el dolor de los pueblos centroamericanos, víctimas de la violencia".

Los dos gobernantes re-

—Favor pase a la página 33.

—Favor pase a la página 18.

Haig Reafirma su Apoyo a Comicios en El Salvador

WASHINGTON, marzo 26 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, sostuvo una reunión con los cancilleres de Costa Rica, El Salvador y Honduras y poco después reiteró que

Estados Unidos se opone a negociaciones con los izquierdistas salvadoreños".

En declaraciones de prensa, los Cancilleres de Costa Rica, Bernd Niehaus; El Salvador, Fi-

del Chávez Mena y Honduras, Edgardo Paz Barnica, expresaron su apoyo al Plan de Asistencia para la Cuenca del Caribe, propuesto por el Presidente Ronald Reagan.

Niehaus dijo que "América Central está atravesando su peor crisis en la historia. Estamos listos a confrontarla y por eso es que apelamos al Gobierno para una acción rápida".

Haig, por su parte, manifestó que el Plan de Reagan para el Caribe es la respuesta de Estados Unidos a la crisis económica en la región.

Respecto a El Salvador, Haig y Chávez insistieron en que las elecciones del 28 del corriente para una Asamblea Constituyente, representan el primer paso para la participación de los salvadoreños en el Gobierno.

"Apoyamos las elecciones y la participación popular que llevan, no las denominadas propuestas para negociaciones de la extrema izquierda, que dividirían el poder político sobre las cabezas de los

—Favor pase a la página 40.

Resumen mundial

Honduras Presenta a Venezuela Plan de Paz

CARACAS, marzo 26 (UPI).— Una Comisión hondureña entregó al Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, el Plan de Paz para Centro América propuesto por ese país ante la OEA.

La delegación hondureña está integrada por el próximo Embajador de ese país ante las Naciones Unidas, Enrique Ortes, los diputados Leo Valladares y Justo Bastor Calderón y la Embajadora hondureña en Venezuela, Victoria Bouchard de Castellón.

El Plan de Paz de Honduras para Centro América se basa principalmente en la reducción de armamen-

—Favor pase a la página 40.



DIRIGE JUNTA.— Ciudad de Guatemala, marzo 26. El general Efraín Ríos Montt dirige la Junta Militar, que ha tomado el Poder en Guatemala. (UNIFAX II de UPI).

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado, 27 de marzo, el 86 día de 1982. Faltan 279 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1512.— Juan Ponce de León, navegante español, descubre la Península de la Florida.

1528.— Carlos I de España, contrata con los banqueros Welsler, de Augsburgo, la administración de Venezuela.

1558.— Hurtado de Mendoza funda en Chile la ciudad de San Mateo de Osorno.

1572.— La inquisición encarcela en Valladolid a Fray Luis de León, acu-

—Favor pase a la página 18.

Posición Optimista de E.U. Hacia Junta de Guatemala

GUATEMALA, marzo 26 (UPI).— El Jefe de la nueva Junta Militar guatemalteca dijo que Estados Unidos había mostrado "entusiasmo" por su Gobierno, el que no incluirá a civiles.

El General José Efraín Ríos Montt, jefe de la Junta Militar de tres miembros que asumió el Poder del país el martes,

dijo en una conferencia de prensa que no había pedido una entrevista con el Embajador estadounidense Fred Chapin, pero agregó que "voceros" del Departamento de Estado estadounidense le informaron que el Gobierno estadounidense había expresado "entusiasmo y

simpatía" hacia su Junta.

Ríos, que no identificó a los voceros del Departamento de Estado, afirmó que las elecciones "se efectuarán en forma apropiada", pero rehusó fijar una fecha para la nueva votación que reemplazará a la del 7 de marzo, considerada fraudulenta.

En la mañana de ayer, los tres miembros de la Junta lanzaron un decreto legal conjunto anulando las elecciones. El decreto no hizo mención de nuevas elecciones como lo querían los candidatos civiles que perdieron.

La Junta anuló la votación "porque las electo-

—Favor pase a la página 33.



ASUME GOBIERNO.— Dacca, marzo 26. El teniente general H. M. Ershad, de Bangladesh, se dirige a la nación por radio y televisión, luego de tomar el control del Gobierno.